

09/08/2024

Chañaral: Fiscalía abre investigación por accidente que dejó dos personas fallecidas

La Fiscalía Local de Chañaral abrió una investigación luego de un grave accidente carretero ocurrido la madrugada de este viernes al norte de esta comuna, lugar en que lamentablemente dos ocupantes de un camión de carga resultaron fallecidos.

Los antecedentes de este hecho los entregó el fiscal jefe de esta comuna, Marco Arenas Zeballos, quien se constituyó en la ruta 5 Norte, a la altura del kilómetro 1034, luego de ordenar la concurrencia de personal de la Siat de Carabineros para la realización de los peritajes de rigor. En el lugar el fiscal Arenas dirigió las diligencias que lleven a establecer la dinámica del accidente protagonizado por la máquina en cuyo interior viajaban dos ocupantes, quienes debido al accidente sufrieron heridas de tal complejidad que derivaron en su fallecimiento.

“Dada la gravedad de los hechos la Fiscalía se constituyó en el lugar para dirigir el trabajo investigativo y verificar en terreno las circunstancias de este accidente que ocurrió alrededor de las 04:30 horas en los instantes en que el camión se dirigía en dirección al sur por la ruta 5 Norte y, por razones que deberán establecerse, desvió su marcha hacia un costado de la carretera”, dijo el fiscal.

Junto a personal de la Siat, hasta el lugar se trasladó además el Servicio Médico Legal para el concretar el levantamiento de los cuerpos.

